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Hoje, dia 5 de novem-
bro, a Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Saúde, aplica-
rá a 2ª dose da vacina contra 
a Covid-19, das 10h às 15h.

Pa r a  a q u e l e s  q u e 
tomaram a 1ª dose da 
vacina ASTRAZENECA até o 
dia 10 de setembro, a 
imunização estará disponí-

vel nas Unidades de Saúde 
São Camilo, São Benedito, 
Vila Bom Jesus, Vila Isabel e 
Morada do Bosque.

Pa r a  a q u e l e s  q u e 
tomaram a 1ª dose da 
vacina CORONAVAC até o 
dia 15 de outubro, a imuni-
zação irá acontecer nas 
Unidades de Saúde da Vila 
C a m a r g o ,  P a r q u e 

Cimentolândia, Vila São 
Miguel e Vila Taquari.

A vacinação acontece 
no horário previsto ou 
enquanto durar o estoque 
recebido. Para ser vacinado, 
o usuário deve comparecer 
munido do comprovante 
de vacinação com a 1ª dose 
e documento com foto 
constando o CPF.
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Editorial

O s  m e m b r o s  d o 
Conselho Municipal dos 
Direitos da Pessoa com 
Deficiência de Itapeva, 
reuniram-se na Câmara 
Municipal,  situada na 
Avenida Vaticano, para 
eleição da nova gestão 
2021/2023.

Fora eleita por unanimi-
dade a seguinte gestão:

Presidente – Giane 
Cristina de Lima Ferraz – 
Sociedade Civil.

Vice-Presidente – Márcia 
Maria Painado – Governo – 
Secretaria Municipal da 
Educação.

P r i m e i r o  D i re t o r 
Secretário – Adriana Antunes 
de Lima – Governo – 
Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social.

S e g u n d o  D i r e t o r 
Secretário – Gilsiley Pinn Gil – 
Governo –  Secretar ia 
Municipal da Saúde.

Eleito o Conselho Municipal dos Direitos 
da Pessoa com Deficiência 

Novembro Azul: mês mundial de 
combate ao câncer de próstata

Itapeva aplica a 2ª dose da vacina 
contra a Covid-19 HOJE (5)

O câncer de próstata, tipo mais comum entre os homens, é a causa de morte de 28,6% da população masculina que desenvolve 
neoplasias malignas. No Brasil, um homem morre a cada 38 minutos devido ao câncer de próstata, segundo os dados mais recentes do 

Instituto Nacional do Câncer (Inca).
O que é a próstata?

É uma glândula do sistema reprodutor masculino, que pesa cerca de 20 gramas, e se assemelha a uma castanha. Ela localiza-se abaixo 
da bexiga e sua principal função, juntamente com as vesículas seminais, é produzir o esperma.

Sintomas: Na fase inicial, o câncer de próstata não apresenta sintomas e quando alguns sinais começam a aparecer, cerca de 95% dos 
tumores já estão em fase avançada, dificultando a cura. Na fase avançada, os sintomas são:

• dor óssea; • dores ao urinar; • vontade de urinar com frequência; • presença de sangue na urina e/ou no sêmen. Fique atento!

5 de novembro de 2021



Desenvolvimento Social realiza ações de 
prevenção contra o trabalho infantil

5 de novembro de 2021

Neste sábado, dia 06 
de novembro, das 9h às 
12h, Itapeva dará continui-
dade na aplicação da 1ª 
dose de vacinação contra a 
Covid-19 direcionada aos 
munícipes de 18 anos ou 
mais e adolescentes de 
12 a 17 anos, que ainda 
não tomaram a vacina. 

Para as pessoas com 18 
anos ou mais, a imunização 
acontecerá SOMENTE nas 
Unidades de Saúde do 
Jardim Maringá e Vila 

Camargo.
Para os adolescentes, 

que devem estar acompa-
nhados por um responsável 
legal, a imunização acontece-
rá nas Unidades de Saúde da 
Vila Aparecida, São Camilo, 
Vila Isabel e CSI (Postão).

É necessário compare-
cer com um documento com 
foto constando CPF. A 
vacinação acontecerá 
apenas no horário previsto 
ou enquanto durar o 
estoque recebido.

REPESCAGEM para munícipes 
com 18 anos ou mais e 

adolescentes de 12 a 17 anos, 
que ainda não tomaram a 1ª DOSE

Construção da Escola do Bairro Morada do 
Bosque é retomada

A  P r e f e i t u r a  d e 
I tapeva,  por  meio da 
Secretaria Municipal de 
O b r a s  e  S e r v i ç o s  e 
Secretaria Municipal de 
Educação, retomou na 
última semana a constru-
ção da Escola localizada no 
Bairro Morada do Bosque.

 A obra em questão, 
esteve paralisada por conta 
de problemas com a empre-
sa vencedora do primeiro 
processo licitatório, a qual, 
acabou abandonando a 
execução da referida obra.

 Após uma análise 
minuciosa dos projetos e da 
atualização de valores da 
planilha orçamentária, foi 
realizado um novo certame, 
onde  a  empresa  Te to 
Construtora S.A., sagrou-se 
vencedora da licitação.

O contrato foi assinado 
no dia 15 de outubro e dias 
após, a empresa iniciou o 
processo de execução para a 
retomada da obra, sendo o 
prazo para conclusão dos 
serviços estimados em 12 
meses, conforme cronogra-
ma físico financeiro elabo-
rado pelo corpo técnico da 

Secretaria de Obras.
D e  a c o rd o  c o m  o 

Secretário Municipal de 
Obras e Serviços, Wilhen 
Kuchta, o processo de 
formalização da nova 
licitação foi minucioso, 
devido a obra ter sido 
a b a n d o n a d a  c o m  o s 
ser v iços  de  fundação 
parcialmente executados. 
“A análise para a retomada 
desta grande e importante 
obra para o município, foi 
cautelosa e minuciosa, visto 
que a etapa de fundação, 
uma das mais importantes 
do processo construtivo, foi 
executada parcialmente 
pela empresa anterior. Isso 
fez com que a equipe 
técnica da Secretaria de 
Obras elaborasse diversos 
estudos, visando garantir 
que a fundação já executa-
da, não interferisse na 
segurança da estrutura a 
ser realizada. Esperamos 
q u e  a  e m p r e s a  Te t o 
Construtora S.A. faça um 
excelente trabalho para que 
possamos entregar mais 
esse dispositivo à popula-
ção de Itapeva”, disse. 

 A construção está 
avaliada em R$ 2.415.159,05 
e deverá atender toda a 
demanda educacional 

daquele populoso bairro, 
que desde a entrega das 
casas populares, espera por 
este benefício.
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2º Encontro Regional dos Dirigentes de Educação 
do Sudoeste Paulista

O s  D i r i g e n t e s  d e 
Educação dos municípios 
adjacentes que compõem a 
macro Região da UNDIME 
( U n i ã o  N a c i o n a l  d o s 
Dirigentes Municipais de 
Educação) reuniram-se na 
Câmara  Munic ipa l  de 
Itapeva no último dia 22. O 
encontro, promovido pelo 
Vereador Professor Andrei, 
e m  p a r c e r i a  c o m  a 
Secretaria Municipal de 
Educação de Itapeva, teve 
como iniciativa estabelecer 
um polo na cidade para 

debates e discussões que 
pleiteiam a instalação dos 
A D E ' s  ( A r r a n j o s  d e 
D e s e n v o l v i m e n t o  d a 
Educação).

O s  A D E ' s  s ã o  u m 
modelo de trabalho em 
rede em regime de colabo-
ração, trata-se de uma 
estratégia prevista pela 
Constituição Federal e pela 
LDB (Lei de Diretrizes e 
Bases da Educação). No 
Brasil, existem hoje 11 
Arranjos já em execução, 
com cerca de 187 municípi-

os  trabalhando nessa 
vertente, que já demons-
trou avanços e resultados 
positivos no IDEB (Índice 
de Desenvolvimento da 
Educação Básica) e IDH 
( Í n d i c e  d e 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Humano) das regiões que 
os aderiram. Em suma, é 
uma forma de colaboração 
territorial articulada, no 
qual um grupo de municí-
pios com proximidade 
geográfica e características 
sociais e educacionais 
s e m e l h a n t e s  b u s c a m 
t r o c a r  e x p e r i ê n c i a s , 
planejar e trabalhar em 
conjunto, visando assegu-
rar o direito à qualidade do 
ensino e desenvolvimento 
geopolítico, não isolada-
mente, e sim somando 
esforços e competências 
para solucionar as dificul-
dades na área da Educação, 
área esta, muito fragilizada 
pelos impactos de curto, 
médio e longo prazo que a 
pandemia Covid-19 causou 
compulsor iamente  ao 
âmbito educacional e aos 
sistemas de ensino.

Para dar início aos 
trabalhos, a educanda 
Iasmin ,  da  Esco la  de 
Música Hugo Belézia de 
Itapeva, presenteou a 
todos com duas canções 
em sua talentosa voz. Em 
seguida, os dois Poderes, 
através da representativi-
dade do Presidente da 

Câmara  Munic ipa l  de 
I tapeva,  José Roberto 
Comeron e do Secretário de 
Planejamento do Poder 
Executivo Luiz Henrique de 
Oliveira,  realizaram a 
a c o l h i d a ,  d e  m o d o  a 
comparti lhar falas de 
ampla sabedoria e apoio ao 
projeto que vem a colocar a 
educação em evidência e 
como protagonista de uma 
retomada social no que se 
refere ao momento de 
superação escalonada de 
pós-pandemia. Logo após, 
a Secretária da Educação 
Eunice Rodrigues veio a 
elucidar sobre a instalação 
d o  p o l o  re g i o n a l  e m 
Itapeva, as diretrizes que 
irão compor o pleito, 
atribuindo liderança no 
enfoque que a situação 
atual exige perante a 
Educação e fez votos para 
que a causa seja abraçada 
por todos os pares de modo 
a atrelar a teoria dos ADE's 
a prática nos núcleos de 
Educação de cada cidade.

Póstumo a  isso,  o 
Ve r e a d o r  P r o f e s s o r 
Andrei, se colocou na 
condição de pedagogo 
para evidenciar a origem, 
os passos e estruturação 
dos ADE's, trouxe informa-
ções alinhadas a contex-
tos de sucesso já explora-
d o s  p e l o s  A r r a n j o s , 
também pontuou sobre 
dados  a larmantes  do 
cenário educacional com 

índices de evasão escolar e 
vulnerabilidade social. 
Trouxe à pauta os objeti-
vos dessa iniciativa e 
abriu por vezes a fala para 
que de forma dinâmica e 
participativa os dirigentes 
pudessem compartilhar 
suas experiências, bem 
como, pontuar sobre a 
proposta do encontro, o 
que veio a enriquecer 
ainda mais os desdobra-
mentos no andamento dos 
trabalhos, falas de como-

ção, de crítica construtiva 
e principalmente de apoio 
nortearam o evento. Ao 
fim, ficou acordado que os 
próximos passos serão 
dados, mesmo cientes da 
dificuldade de conciliar 
agendas e logística, ficou 
direcionado o planeja-
mento para próximos 
encontros, podendo estes 
a c o n t e c e r  d e  f o r m a 
virtual, a fim de evidenci-
ar a causa, estruturar e 
nutrir esse projeto.

5 de novembro de 2021
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Três agentes da GCM de Itapeva participaram 
do curso Patrulha Maria da Penha

De 25 a 29 de outubro, 
três agentes da Guarda 
Civil Municipal de Itapeva 
participaram do curso 
Patrulha Maria da Penha, o 
qual foi ministrado na base 
da GCM de Itararé. Na 
sexta-feira (29), aconteceu 
a entrega dos certificados 
aos agentes GCM 3ª classe 
M u z e l ,  G C M ª  c l a s s e 
Plateano e GF 3ª classe 
Raquel (coordenadora da 
Ronda Maria da Penha), 
que contou com a presença 
do prefeito de Itararé, 
Heliton do Vale, do coman-
dante da GCM de Itararé, 
Alisson Riveli e do coman-
dante da GCM de Itapeva, 
Rafael Augusto Vieira. O 
curso teve a duração de 40 
horas com o principal 
objetivo de capacitar os 
GCMs para o atendimento 
de ocorrências de violência 
contra a mulher. Além dos 
GCMs de Itapeva, também 
participaram do curso 
GCMs de Buri e de Itararé.

A grade curricular 
abordou a Lei Maria da 
Penha, Projetos Sociais 
voltados para o atendimento 
da mulher, medida proteti-
va, abordagem e acompa-
nhamento, serviço social, 
primeiros socorros, protoco-
lo e ações administrativas.

Ministraram as aulas 
os profissionais Manuela 
Lara (advogada), Gisele 
V i e i r a  ( e m p re s á r i a  e 

fundadora do P rojeto 
Mulherão), Carlos Moraes 
(delegado de polícia) , 
Jocimar Dal Chiavon (juiz 
d e  d i r e i t o ) ,  H e r i g a 
Casagrande (advogada), 
Gisele Alberti (advogada), 
Renata Pigurin, Lecelena 
Felipe (conselheira tutelar), 
Anne Karine (assistente 
social ) ,  Paulo Perucio 
(GCM-Bombeiro Civil) e 
Elaine Navarro (coordena-
dora da Patrulha Maria da 
Penha de Mogi Mirim/SP).

Segundo o comandante 
da GCM de Itapeva, Rafael 
Augusto Vieira, houve um 
aumento considerável no 

número de atendimentos e 
solicitações envolvendo 
v i o l ê n c i a  d o m é s t i c a , 
principalmente durante a 
pandemia. Desta forma, faz-
se necessário o aperfeiçoa-
mento  constante  dos 
agentes, com vistas a 
oferecer um suporte melhor 
às vítimas e ao andamento 
das ocorrências.

“Agradeço a recepção 
da GCM de Itararé e a todos 
os envolvidos neste grande 
projeto, que irá melhorar 
muito o atendimento às 
m u l h e re s  v í t i m a s  d e 
violência doméstica. O 
curso foi espetacular e 

capacitou adequadamente 
o s  n o s s o s  a g e n t e s ” , 
finalizou o comandante.

 #P raCegoVer :  Na 
imagem principal estão o 
GCM Plateano, a GCM 
Raquel, o juiz Jocimar Dal 
Chiavon, vestido de terno, 
camisa e gravata em tons de 
azul e o GCM Muzel. Os 
guardas estão de farda da 
GCM, na cor azul marinho. 
Eles carregam arma de fogo 
na cintura. Eles estão em pé 
na frente de uma parede 
branca, que está reprodu-
zindo o logo da GCM ao 
fundo por meio de um  
retroprojetor.

5 de novembro de 2021

\ A FA Ç O  S A B E R ,  q u e 
pretendem se casar e 
apresentaram os docu-
mentos exigidos pelo 
artigo 1.525 do Código 
Civil Brasileiro, a saber:-

Nºs I, III e IV GILEADE 
FRANCISCO DE OLIVEIRA 
MELO FIRMINO e MAIARA 
FALCONI DOS SANTOS, 
sendo ELE:- natural de 
Itapeva-SP, solteiro, com 28 
anos de idade, nascido a 27 
de outubro de 1993, vende-
d o r,  re s i d e n t e  à  Ru a 
Euclides de Campos, nº 523, 
Jardim Maringá, Itapeva - SP, 
filho de DANIEL FIRMINO, 
aposentado, nacionalidade 
brasileira, 63 anos, natural 
de Itapeva-SP e de MARILZA 
DE OLIVEIRA MELO, do lar, 
nacionalidade brasileira, 63 
anos, natural de Itapeva-SP, 
residentes e domiciliados em 
Itapeva-SP; sendo ELA:- 
natural de Guareí-SP, soltei-
ra, com 23 anos de idade, 
nascida a 30/06/1998, 
auxil iar de escritório, 
residente à Rua Euclides de 
Campos, nº 523, Jardim 
Maringá, Itapeva - SP, filha de 
JOSÉ FALCONÍ DOS SANTOS, 
motorista, nacionalidade 
brasileira, 42 anos, natural 
de Ivaiporã-PR e de PATRÍCIA 
EVELI DOS SANTOS, do lar, 
nacionalidade brasileira, 42 
anos, natural de Capão 
Bonito-SP, residentes e 
domiciliados em Guarizinho, 
Itapeva-SP. Itapeva. 27 de 
outubro de 2021 

Nºs I, III, IV e V GERALDO 
SANTIAGO DE OLIVEIRA 
SANTOS e ALINE DE LIMA 
CRUZ, sendo ELE:- natu-
ral de Itapeva-SP, divorci-
ado de Karina Dias de 
Souza Aranha, cujo o 
casamento foi dissolvido 
aos 20/08/2013, com 33 
anos de idade, nascido a 
10 de janeiro de 1988, 
engenheiro agrônomo, 
residente à Rua Flauzino 
A n t u n e s ,  n º  1 3 2 , 
Apartamento 11, Centro, 
Itapeva - SP, filho de JOSÉ 
M A R I A  B U E N O  D O S 
SANTOS ,  aposentado, 
nacionalidade brasileira, 
5 8  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
I t apeva -SP  e  de  ANA 
M A R I A  D E  O L I V E I R A 
SANTOS, do lar, nacionali-
dade brasileira, 57 anos, 
natural de Itapeva-SP, 
residentes e domiciliados 
em Itapeva-SP;  sendo 
ELA:- natural de Itapeva-
SP, solteira, com 27 anos 
d e  i d a d e ,  n a s c i d a  a 
06/02/1994, arquiteta, 
residente à Rua Flauzino 
A n t u n e s ,  n º  1 3 2 , 
Apartamento 11, Centro, 
I tapeva -  SP,  f i lha de 
M A R C O  A N T O N I O 
RODRIGUES DA CRUZ, 
a u x i l i a r  f i n a n c e i r o , 
nacionalidade brasileira, 
5 5  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Itapeva-SP e de ADRIANA 
FATIMA DE LIMA CRUZ, 
diretora de escola, nacio-
nalidade brasileira, 48 
anos, natural de Itapeva-

SP, residentes e domicilia-
d o s  e m  I t a p e v a - S P. 
Itapeva. 27 de outubro de 
2021 

Nºs I ,  I I I  e IV EDSON 
AZEVEDO MAIA e IVONETE 
DE SOUZA LIMA, sendo 
ELE:- natural de Castro-PR, 
solteiro, com 25 anos de 
idade, nascido a 27 de 
fevereiro de 1996, serviços 
gerais, residente no Bairro 
Agrovila I, Itapeva - SP, filho 
de DARLEI APARECIDO 
MAIA, pedreiro, nacionali-
dade brasileira, 44 anos, 
residente e domiciliado em 
Arapoti - PR e de ROSEMARA 
DE FATIMA AZEVEDO, do 
lar, nacionalidade brasilei-
ra, 43 anos, residente e 
domiciliada em Itapeva - SP; 
sendo ELA:- natural de 
Itararé-SP, solteira, com 24 
anos de idade, nascida a 
06/02/1997, do lar, residen-

te no Bairro Agrovila I, 
Itapeva - SP, filha de JOÃO 
FRANCISCO LIMA, natural 
de Tibagi - PR, nacionalida-
de brasileira, falecido em 
Itararé - SP e de MARIA 
LEOZENIR SCHEFER DE 
SOUZA, do lar, nacionalida-
de brasileira, 56 anos, 
natural de Tibagi - PR, 
residente e domiciliada em 
Itararé - SP. Itapeva. 29 de 
outubro de 2021 

Nºs I, III, IV e V LEANDRO 
S A N T O S  D E  L I M A  e 
E M I L Y N  F E R N A N D A 
RODRIGUES NUNES, sendo 
ELE:- natural de Itapeva-
SP, divorciado de Audilene 
Santos Figueiredo, cujo o 
casamento foi dissolvido 
aos 16/12/2020, com 22 
anos de idade, nascido a 
21 de fevereiro de 1999, 
pintor, residente à Rua 
Neuza Rosa dos Santos, nº 

65, Jardim Bela Vista, 
I tapeva -  SP,  f i lho de 
SAMUEL DE LIMA, arma-
dor, nacionalidade brasilei-
ra, 38 anos e de SIMONE 
SANTOS GERVASIO, auxiliar 
de limpeza, nacionalidade 
brasileira, 42 anos, resi-
dentes e domiciliados em 
Itapeva - SP; sendo ELA:- 
natural de Itapeva-SP, 
solteira, com 21 anos de 
i d a d e ,  n a s c i d a  a 
28/06/2000, auxiliar de 
limpeza, residente à Rua 
Jorge Felippe, nº 152, 
Itapeva E, Itapeva - SP, filha 
de JAIR TOBIAS NUNES, 
motorista, nacionalidade 
brasileira, 54 anos, natural 
de  I t apeva  -  SP  e  de 
ADRIANA RODRIGUES DA 
SILVA, auxiliar de limpeza, 
nacionalidade brasileira, 
44 anos, natural de São 
Carlos - SP, residentes e 
domiciliados em Itapeva - 

SP. Itapeva. 29 de outubro 
de 2021 

SE ALGUÉM SOUBER de 
a l g u m  i m p e d i m e n t o, 
acuse-o na forma e sob as 
penas da Lei. Lavro o 
presente que será afixado 
em Cartório, em lugar de 
costume e publicado pela 
imprensa local no Jornal 
Ita News.

L a r a  L e m u c c h i  C r u z 
Moreira
Oficial Titular

OBS:- Venho através deste, 
i n f o r m a r  a  t o d o s  o s 
i n t e re s s a d o s  q u e ,  o 
Cartório de Registro Civil 
das Pessoas Naturais da 
S e d e  d a  C o m a rc a  d e 
Itapeva – SP, não possui 
convenio com nenhum 
filmador ou fotógrafo 
(profissional / amador). 
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Polícia Civil de Itapeva realiza 
operação contra golpistas do nudes

Loja Exclusiva reinaugura HOJE 
em novo endereço

Prefeitura finaliza a construção 
de Calçadão na Vila Aparecida

A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Obras e 
Serviços, finalizou a constru-
ção do Calçadão Joana 
Aparecida de Macedo, 
localizado à Rua Ipanema, 
em frente à Igreja Nossa 
Senhora Aparecida, na Vila 
Aparecida.

No local foram instala-
dos iluminação em LED e 
execução de uma rede de 
drenagem para captação e 

des t inação  de  águas 
pluviais.  Toda a obra 
recebeu pintura, instalação 
de guarda-corpos e corri-
mão. A área aproximada do 
Calçadão é de 2 mil metros 
quadrados e o valor total 
da obra foi de R$ 80.000,00. 
Os serviços foram realiza-
dos com recursos próprios 
do município.

Para o Prefeito Mário 
Tassinari, a obra é de suma 
importância e um pedido 

antigo da comunidade 
católica. “O investimento 
em infraestrutura propor-
ciona mais qualidade de 
vida e dá mais segurança 
àquele local, que recebe 
grande fluxo de pessoas, 
principalmente aos finais 
de semana. 

Além disso, o tráfego 
no local causava riscos aos 
fiéis e aos usuários da 
quadra e da praça em 
frente à igreja”, ressaltou.
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A forma de regime do seu casamento não interfere no recebimento 
do benefício. Você TEM DIREITO de receber a pensão por morte.
Ainda tem dúvidas sobre esse assunto?
Procure uma Advogada especialista!
Acesse o site: www.larissaamaraladvocacia.com.br



Escritório de Advocacia Dra. Márcia Ribeiro promoveu o evento 
de conscientização ao Câncer de Mama

No último dia 29 de 
outubro, o Escritório de 
Advocacia da Dra. Márcia 
Cleide Ribeiro realizou 
mais uma edição do Evento 
Outubro Rosa que teve a 
participação de clientes e 
c o n v i d a d a s ,  c o m o  a 
senhora Setembrina de 
Ol ive ira  que rea l izou 
palestra sobre a importân-
cia da mulher na sociedade 
e fez um retrospecto sobre 
algumas mulheres que 
fizeram parte da história.

A enfermeira e esteti-
cista Stephanie de Freitas 
Perly Netto ministrou uma 
palestra sobre o câncer de 
mama, formas de detecção, 
prevenção e exames.

As convidadas também 
foram agraciadas com uma 
palestra sobre o autocuidado 
e skincare com a maquiadora 
profissional Lívia Nara 
Portela Couto.  As partici-
pantes do evento comparti-
lharam informações e 
conhecimento enquanto 
degustavam um delicioso 
brunch preparado pela 
equipe do escritório e todas 
receberam flores para 
lembrar que precisam se 
cuidar, assim como as flores.

A advogada Dra. Márcia 

destaca que “esse evento 
tem a intenção de despertar 
a mulher para ter autocui-
dado e amor próprio, com a 
consciência da sua real 
importância na sociedade 
e ,  pr incipalmente,  se 
prevenir contra o câncer de 
mama”, disse.
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Alta de IPTU gera revolta e população 
protesta contra contratação milionária 

de empresa de Georreferenciamento
O Poder Executivo de 

Itapeva mais uma vez está 
sendo alvo de descontenta-
mento da população após o 
presidente da Câmara 
Municipal de Itapeva, 
vereador Roberto Comeron 
expor nas redes sociais que 
o prefeito Mario Tassinari 
homologou o contrato 
entre a Prefeitura e a 
empresa Mitra Acesso em 
Rede e  Tecnologia  de 
Informação Municipal AS.

A empresa em questão 
será responsável pelo 
Georreferenciamento do 
município e que deve 
aumentar o valor do IPTU – 
I m p o s t o  P r e d i a l  e 
Territorial Urbano. 

A medida foi duramente 
criticada, primeiro por conta 
do momento em que o país 
vive de crise econômica e 
também pela questão dos 
valores do contrato (Três 
milhões, oitocentos mil e 
cinco reais). Apesar da 
maioria dos vereadores 
serem contra a medida, 
Comeron conta que a 
Câmara não pode fazer nada 
a respeito por ser uma 
prerrogativa do Poder 
Executivo, no entanto, 
questiona a falta de políticas 
para geração de emprego em 
contra partida com as 
medidas adotadas nos 
últimos meses e essa última 
ação que virá a onerar os 
cidadãos de Itapeva. Confira:

I N -  E s s e  s e r v i ç o  é 
realmente necessário?

Comeron- A contrata-
ção de uma empresa de 
Georreferenciamento não é 
essencial neste momento, 
uma vez que estamos em 
estado de emergência. 
Precisamos unir forças 
para continuar o combate 
ao coronavírus e recuperar 
nossa economia.

IN- Como o senhor sabe 

que irá, de fato, ter aumento?
C o m e ro n -  G e o r re -

ferenciar um imóvel é definir a 
sua forma, dimensão e localiza-
ção, através de métodos de 
levantamento topográfico que 
vão tornar as coordenadas 
geográficas do imóvel conheci-
das em um dado sistema de 
referência.  Com esse serviço a 
Prefeitura irá fazer a atualização 
dos espaços imobiliários do 
município e aumentar o valor 
do IPTU para os próximos anos.

IN- A Câmara pode fazer 
algo a respeito?

Comeron- Infelizmente 
é prerrogativa do prefeito a 
contratação da empresa e o 
mesmo não  so l i c i tou 
autorização da Câmara. A 
Câmara só pode se posicio-
nar contra, mas não tem 
amparo legal para impedir a 
contratação.

IN- Como o senhor vê as 
ultimas atitudes do prefeito 
em relação à economia do 
município?

C o m e r o n -  A t é  o 
momento o atual Executivo 
não criou nada que recupe-

rasse a economia do nosso 
município, como incentivo 
ao empreendedorismo 
local, isenção dos impostos 
dos comerciantes, oportu-
nidades de emprego. Muito 
pelo contrário, o que vi foi a 
retirada de trabalhadores 
que já estavam há mais de 
20 anos trabalhando, como 
os trailers da zona central e 
agora até dos bairros. 

N.R-  Entramos em 
contato com a assessoria 
de imprensa do prefeito, 
que informou que não se 
pronunc iar ia  sobre  a 
questão e que o secretário 
de Obras do município 
poderia falar sobre o caso e 
na próxima edição entrare-
mos em contato para 
esclarecimento.


